

30 Octubre 2016

## IX CAMPEONATO DEL MUNDO SUB-22 DE PELOTA VASCA FRONTON DE 36 METROS

### ESPAÑA SE VISTIÓ DE ORO EN BIARRITZ

Se impuso claramente en el medallero final al obtener tres oros y un bronce, seguida de Francia que lograba un oro, una plata y dos bronce y México que se alzaba con tres platas y un bronce.

La localidad francesa de Biarritz se vistió de gala, para albergar el IX Campeonato Mundial sub.-22 en frontón de 36 metros. La Federación Francesa de Pelota vasca se encargaba de la organización del evento, habiendo realizado un buen trabajo, aunque carente de modernización y alejado del proyecto que la Federación Internacional quiere implantar de forma y manera definitiva.

#### EL EQUIPO ESPAÑOL TUVO UNA DESTACADA PARTICIPACIÓN

Lograba los triunfos en Mano (Individual y Parejas) y en Pala Corta, siendo terceros en Pala-Corta.

La novena edición del campeonato del Mundo sub-22 en frontón de 36 metros, tuvo una participación de siete Países, tras la retirada de Venezuela (Argentina, Cuba, España, Francia, México, Usa y Uruguay) que ofrecieron lo mejor para poder agradar al público que se dio cita en el frontón Municipal Plaza Berri, durante Los cinco días que duró la competición.

España brindo una gran actuación, destacando la superioridad manifiesta que mostró en Mano, tanto en Individual como en Parejas. En herramienta se lograba triunfar en Pala Corta y se perdía en Paleta Cuero, habiendo una mayor igualdad en estas modalidades de herramientas, teniendo que sufrir todos los equipos lo suyo para poder alcanzar el triunfo final. El equipo Español en su conjunto siempre estuvo muy centrado y supo mantener hasta el último momento la gran ambición de obtener los cuatro oros.



## MANO.

### Individual

El riojano Zabala se imponía en los dos juegos (10-0, 10-3) al mexicano Alva, que no tuvo ningún momento de respiro durante los 26 minutos que duró el partido. Gran poder demostrado, dominando claramente el partido con su potente saque. Por tanto, dominio claro durante toda la competición por parte de los dos seleccionados españoles que se han mostrado intratables.



### Mano parejas

El navarro Joanes Bakaikoa y el riojano Jorge Sánchez logran el oro de mano parejas al ganar a los mexicanos González -García los dos juegos (10-1, 10-1) en 25 minutos de partido. El resultado lo dice todo y el partido siempre estuvo dominado por la pareja española. Poco más que añadir a un encuentro en que los campeones han bordado el juego, con gran seguridad de Sánchez y un Bakaikoa que ha deleitado con sus dejadas y ganchos a la afición presente en el Plaza Berri de Biarritz. Al igual que en Mano Individual la superioridad de los cuatro jugadores seleccionados fue indiscutible.



## HERRAMIENTA.



### Paleta

Tras el partido que se perdía en semifinales, ante el equipo de México el equipo español formado por Sergio Martínez y Lander Goñi, tenían la difícil papeleta de imponerse a los representantes de Argentina. Y lo lograban consiguiendo el triunfo final, eso sí, de forma agónica en el juego de desempate, haciendo justicia a las condiciones que han adornado a este grupo de jugadores.

### Pala corta

Carlos Baeza e Isaac Ciaurriz se hacían con el oro de pala corta contra la pareja francesa Brian-Figeac, que inicialmente tenían la vitola de favoritos, al imponerse en los dos juegos disputados (15-10, 15-10)

El primer juego comenzaba mal para nuestros representantes (0-1, 2-1, 2-7, 3-9). Baeza y Ciaurriz han sabido reaccionar y no sólo empataban a 9, sino que iban en el marcador 11-9, 13-10 y 15-10, imponiendo claramente su juego y dominándolo.

En el segundo juego tras el empate a 3 inicial, Baeza y Ciaurriz han seguido con su buen juego y consiguiente dominio, aguantando bien Ciaurriz y dando velocidad al aire Baeza, rompiendo el juego tras el 8-7 y sentenciando (13-8, 14-9, 15-10), lo que llevo a conseguir un triunfo que inicialmente parecía decantarse claramente del lado francés.



Gran bloque de jugadores y personas este cuadro de herramienta que con una gran unión han sabido superar toda adversidad y han llevado al equipo español a cosechar estos dos magníficos triunfos.

### ESPAÑA TRIUNFO Y CONQUISTO BIARRITZ.

Los aficionados a la pelota se daban cita en el frontón de la localidad francesa de Biarritz, para apoyar a las distintos participantes y en especial a los locales de Francia, si bien la expedición española siempre contó con una muy buena afición, al estar ubicada Biarritz muy próxima a España y que fueron determinantes para conseguir el triunfo final, llevando en volandas al combinado español en esas importantes finales que tenía que disputar y que le podía llevar a la gloria, pero también hundirle en la más absoluta de las miserias.



Finalmente se triunfó y el bonito frontón de Plaza Berri, lleno, jaleo a España y reconoció la superioridad de los hispanos, que supo sumarse a esa fiesta y deparó una excepcional actuación sumándose así a la fiesta, que les llevó a la gloria, cuando se conseguía el último metal de Oro que llevaba a España a lo más alto del Pódium.

Tremenda la alegría que experimentaba la delegación española cada vez que se alcanzaba un triunfo, que contagiaba al graderío que puesto en pie, aplaudía a todos los jugadores

### OPINIONES:

XABIER ASIAIN PAZOS

(Director deportivo Nacional)

“El triunfo de España ha sido justo, se trabajó para lograrlo, se ha jugado a un alto nivel en todas las modalidades y hemos superado claramente a todos los rivales. Solo un pero, teníamos que haber estado en la final de Paleta Cuero, pero el deporte tiene estas cosas.

JOSE BERBEGAL

(Jefe Equipo)

“Indescribible el éxito alcanzado en Biarritz, si cabe mencionar el deportivo no se puede dejar aparte el gran compañerismo que este magnífico grupo de jugadores y personas has demostrado y que ha sido la clave de este éxito deportivo. Todos juntos, hemos conseguido los objetivos que perseguíamos, “el éxito final”.

ARTICULO DE OPINIÓN:

JULIAN GARCIA

(Presidente F.E.P.)

La ciudad de Biarritz ha vivido un auténtico romance con la pelota durante la disputa del IX Campeonato del Mundo Sub-22, en frontón de 36 metros, que ha posibilitado que la competición haya sido un éxito. En la celebración de las finales del campeonato, cerca de mil aficionados a la pelota abarrotaron el Frontón

Municipal Plaza Berri, para asistir a uno de los espectáculos más hermosos que se puede presenciar sobre una cancha deportiva.

Todas las selecciones participantes que acudieron a conquistar el oro a Biarritz, dejaron constancia de su calidad y brindaron al aficionado la oportunidad de disfrutar con la plasticidad de sus movimientos.

Pero la victoria de la selección Española, consiguiendo tres medallas de oro y una de bronce, deja bien a las claras que el dominio en frontón de 36 metros está en manos Hispánicas y la entrega de la Copa de Campeón Mundial fue el momento culminante de una semana inolvidable, vivida intensamente y con grandes emociones.

